

ABSTRAKSI

SUATU TINJAUAN TENTANG PENYALAHGUNAAN NARKOTIKA DI KALANGAN REMAJA DAN ANAK MENURUT UU NO. 22 TAHUN 1997 (Studi Kasus di Polsek Medan Baru)

**O L E H
SUGENG RIYADI
NPM : 07 840 0316
BIDANG HUKUM PIDANA**

Pembahasan ini dalam skripsi ini adalah tentang bagaimana sebenarnya dikatakan perkembangan kejahatan narkotika tersebut dilakukan remaja menurut ketentuan yang diatur di dalam UU No. 22 Tahun 1997.

Untuk membahas skripsi ini maka diajukan permasalahan bagaimana pula sebenarnya para remaja yang telah mengetahui akibat yang ditimbulkan oleh pemakaian penyalahgunaan narkotika ini tetapi tetap memakainya.

Untuk membahas permasalahan tersebut maka dilakukan penelitian secara kepustakaan dan penelitian lapangan yang dilakukan di Polsek Medan Baru dengan cara penelitian kasus.

Dari hasil penelitian maka diketahui sesuai dengan Undang-Undang No. 22 tahun 1997 tentang narkotika dan setiap orang yang melakukan pelanggaran atau perbuatan yang bertentangan dengan undang-undang No. 22 Tahun 1997 berarti telah melakukan tindak pidana narkotika yang merupakan bahaya besar dari peri kehidupan manusia dan kehidupan negara. Penyalahgunaan narkotika oleh kalangan remaja tidak dapat digolongkan sebagai kenakalan yang wajar, penyalahgunaan narkotika merupakan suatu yang memprihatinkan karena akibatnya akan terasa pada hari esok bagi generasi penerus. Rusaknya generasi penerus berarti rapuhnya ketahanan nasional dan pembelaan negara. Narkotika dan remaja merupakan suatu bejana berhubungan karena korban-korban kecanduan narkotika sebagian besar adalah bagian dari upaya untuk melindungi dan menyelamatkan para remaja, narkotika dan remaja adalah masalah dunia yang berarti pula masalah Indonesia. Masalah kejahatan remaja dan penyalahgunaan narkotika telah memperlihatkan pada tingkat yang memprihatinkan menunjukkan peningkatan baik kualitas maupun kuantitas masalah ini telah begitu ruwet dan kompleks terutama terdapat di kota-kota besar dan telah menunjukkan gejala pula di kota-kota kecil. Pokok pangkalnya ditentukan oleh keluarga, teman sepermainan dan lingkungan yang lebih luas.